EL MUNDO. JUEVES 19 DE FEBRERO DE 2015

CASTILLA Y LEÓN

Mateos culpa al Ministerio de la pérdida de 492 docentes

El consejero urge a retirar la tasa de reposición y prevé más contratación de profesores de universidad mientras pide esfuerzo para mantener las matrículas

VALLADOLID

El consejero de Educación, Juan José Mateos, reclamó de nuevo ayer al Ministerio la desaparición «lo antes posible» de la tasa de reposición que afecta a los profesores de la Universidad para recuperar los niveles alcanzados antes de la crisis económica. No en vano, la Comunidad ha perdido 492 docentes e investigadores del ámbito universitario en los dos últimos cursos.

Mateos recordó que la Junta ha insistido en varias ocasiones al Ministerio que la tasa de reposición no era la mejor forma de realizar ajustes en el ámbito universitario. En todo caso, apuntó que Castilla y León no ha sido la comunidad que más profesores ha perdido en este periodo, desde la aplicación del real de-

creto de medidas urgentes de racionalización del gasto público en educación, informa Ical.

El consejero se mostró convencido que los datos de contratación mejorarán al pasar de una tasa de reposición del 10 al 50% para este año. Eso sí, advirtió que las instituciones universitarias deben esforzarse en mantener el número de alumnos puesto que la cifra de profesores va en relación a los matriculados.

Además, el consejero se mostró «optimista» con los resultados del próximo informe Pisa, que evaluará los centros de la Comunidad en primavera, ya que los estudios internos demuestran que han mejorado los índices de la educación en Castilla y León, lo que permitirá acercarse a los puestos de cabeza que, hasta



El consejero de Educación, Juan José Mateos, ayer en un acto en Valladolid. ICAL

ahora, ocupaba Finlandia.

Mateos consideró que hay «margen de mejora». No en vano, recordó que los 511 puntos de media logrados por la Comunidad en el último informe, que la sitúan en el

Se muestra optimista con los datos de Pisa para alcanzar el nivel de Finlandia

orden de un país como Alemania, pueden aumentar hasta los 520 o 530 para alcanzar a Finlandia que ha ocupado el primer puesto. «Todo es mejorable y estoy seguro que lo vamos a mejorar», sentenció. La media de la OCDE fue 497 puntos mientras que la Unión Europea obtuvo una puntuación de 492 por los 490 de España.

Mateos aprovechó la celebración de la jornada de trabajo 'Evaluar para mejorar' sobre Pisa 2012 con los directores de los 55 centros que participaron en el informe impulsado por la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE).

Un trabajo que analiza el rendimiento de los estudiantes de 15 años en varias disciplinas como la compresión lectora, matemáticas y competencia científica. Una jornada que servirá para proponer métodos de trabajo de cara a la siguiente evaluación de este año.

MATEOS INSISTE EN SU ADIÓS COMO CONSEJERO

El consejero de Educación, Juan José Mateos, anunció ayer que al finalizar la actual legislatura abandonará la política activa, una vez que considera que ha «cumplido con el trabajo de un profesor que ha dedicado mucho tiempo a la gestión», primero en el ámbito universitario y luego en la educación general.

Según la información recogida por Ical, Mateos está satisfecho con la labor realizada en sus responsabilidades en la Consejería. De ahí que dijera que se va contento con la labor realizada y con un «muy buen sabor de boca».

El consejero de Educación, que inauguró ayer por la mañana en Valladolid una jornada de trabajo sobre Pisa 2012 con los directores de centros que participaron en el informe, comentó a los medios de comunicación: «Si en alguna cosa he fallado, pido perdón porque como en toda obra humana estoy seguro que ha habido sombras pero también algunos aciertos».

Precisamente fue durante la presentación de este acto cuando Mateos manifestó que no estará en la Junta para ver los resultados del nuevo informe Pisa, con datos correspondientes al año 2015.